

Artikel vom 07.07.2017

Scheuer auf dem CSU-Neumitgliederempfang

„Für Top-Produkt entschieden“



Neumitgliederempfang CSU

Beste Stimmung beim traditionellen Neumitgliederempfang der CSU. Generalsekretär Andreas Scheuer freute sich, dass rund 400 Neumitglieder sowie einige Mandatsträger den Weg in das „Vereinsheim“ in München gefunden haben: „Sie haben sich als Neumitglied für ein Top-Produkt entschieden, nämlich die CSU“, so der Generalsekretär.

Scheuer betonte, dass die CSU ein Jubiläum feiere, weil sie seit 60 Jahren den Ministerpräsident in Bayern stelle. Verglichen mit anderen Bundesländern, könne man auf die Idee kommen, Bayern gehe es so gut, weil wir politische Stabilität und gute Politik machen, so der Generalsekretär: „Wir sind Wirtschaftsstandort Nummer 1, wir sind Bildungsstandort Nummer 1, wir sind Sicherheitsstandort Nummer 1.“

Angesichts der anstehenden Bundestagswahl betonte Scheuer: „Ich bin mir sicher, dass es Deutschland gut tun würde, wenn Sie am 24.09. mehr Bayern bekommen würden“. Noch seien es 78 Tage bis zur Wahl, Scheuer stellte aber klar: „Bayern kann beispielgebend sein. Wer bayerische Interessen maximal in Berlin vertreten haben will, der muss am 24.09 die CSU maximal unterstützen.“